

València a 13 de enero de 2015

**MINISTERIO DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD**
D. Carlos Jesús Moreno Sánchez
Director General Ordenación Profesional
Paseo del Prado, 18-20
28014 Madrid

Estimado Carlos:

Lo primero de todo quisiera trasladarle, en nombre propio y en el de toda la Sociedad Científica que presido, nuestra más sincera enhorabuena por su reciente nombramiento como Director General de Ordenación Profesional.

Fueron muchos los contactos y reuniones que mantuvimos con el anterior Director, Javier Castrodeza, con quien abordamos, analizamos y trabajamos de manera conjunta muchos aspectos relacionados con el desarrollo de las Especialidades de Enfermería en general y de la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria en particular. En esta nueva etapa que ahora inicia quisiera trasladarle nuestras inquietudes y planteamientos en torno al estado actual y el planteamiento de futuro de nuestra especialidad que, desde nuestro punto de vista, requieren intervenciones de urgencia desde el debate y necesario consenso.

Es por ello que le ruego me conceda un hueco en su agenda para poder mantener una reunión en la que abordemos estos temas y cuantos puedan ser de su interés.

Como hemos venido manifestando desde siempre es nuestro interés el mantener una permanente comunicación y diálogo constructivo en aras a alcanzar los objetivos comunes de los que participamos.

A la espera de su segura respuesta reciba un abrazo.



**ASOCIACIÓN DE
ENFERMERÍA COMUNITARIA**

José Ramón Martínez Riera
Presidente Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC)